
Bureau de la présidence 
 
1100, bd de la Côte‐Vertu 
Saint‐Laurent (Québec)   H4L 4V1 
Tél. : 514 855‐4500, poste 4507 
Téléc. : 514 855‐4749 
Courriel : presidence@csmb.qc.ca 

Montréal, le 15 mai 2013 
 
 
Madame Ginette Marotte 
Maire de l’Arrondissement de Verdun 
4555, rue de Verdun 
Verdun (Québec) 
H4G 1M4 
 
OBJET : Urgence d’accélérer le processus d’obtention d’un terrain pour la 

future école primaire de L’Île-des-Sœurs! 
 
Madame le Maire, 
 
À titre de présidente de la Commission scolaire Marguerite-Bourgeoys (CSMB), je 
veux d’abord vous remercier pour votre collaboration soutenue depuis votre entrée 
en fonction à la mairie afin de doter L’Île-des-Sœurs d’une deuxième école primaire. 
 
Je vous écris pour vous rappeler l’urgence d’accélérer les démarches de mise en 
place d’un processus officiel de consultation par l’Office publique de consultation de 
la ville de Montréal. La CSMB doit devenir propriétaire d’un terrain, au plus tard en 
septembre 2013, si elle espère pouvoir ouvrir cette école en 2014-2015 alors que 
son ouverture était prévue en 2012-2013. Il est important de se rappeler que 
l’autorisation de construction date de mars 2011. 
 
La CSMB doit également tenir compte des encadrements ministériels de 
construction. De nombreux compromis ont déjà été faits pour prendre en 
considération l’environnement. 
 
Vous pouvez compter sur notre entière collaboration afin que les citoyens de L’Île-
des-Sœurs aient une deuxième école pour répondre à la scolarisation de centaines 
d’élèves, aux besoins des parents de vivre une école de quartier et d’offrir en plus 
des équipements communautaires sportifs par protocole d’entente entre 
l’arrondissement et la CSMB. 
 
Je vous remercie de votre attention et de votre collaboration des plus appréciées. 
 
Veuillez agréer, Madame le Maire, mes sincères salutations. 
 
La présidente, 
 
 
 
Diane Lamarche-Venne 
 
/fl 

c.c. : M. Yves Sylvain, directeur général, CSMB 
M. Pierre Boutin, directeur d’arrondissement, Arrondissement de Verdun 


